
● Autoevaluaciones de Lectura - Respuestas Correctas

DETERMINACION DEL PH PARA EL DIAGNOSTICO DE ENFERMEDAD POR REFLUJO GASTROESOFAGICO

D. Videodeglución con prueba de reflujo.

Fundamentación: Mediante esofagomanometría, se pueden identificar: 1.- el esfínter esofágico superior que corresponde al músculo cricofaríngeo, 2.- la zona de alta presión (se la suele denominar ZAP) que corresponde al esfínter esofágico inferior, no siempre coincidente con el cambio mucoso, 3.- el punto de inversión respiratoria (se lo suele denominar PIR) que corresponde a la intersección del esófago con el diafragma. Además, la manometría sirve para medir el peristaltismo e identificar la posible presencia de ondas terciarias. La identificación del ZAP, contribuye a la correcta ubicación de las sondas empleadas para determinar el pH en el esófago inferior.

CELULAS MADRE COMO OBJETIVO TERAPEUTICO FUTURO PARA EL CANCER DE PROSTATA

D. Todas son correctas.

Fundamentación: En el epitelio prostático maduro normal pueden distinguirse 3 tipos celulares principales: células basales, secretoras lumbales y neuroendocrinas.

ACTUALIZACION SOBRE LA FARMACOTERAPIA DE LA OBESIDAD

A. Sibutramina.

Fundamentación: La sibutramina es un inhibidor central de la recaptación de noradrenalina, serotonina y, en menor medida, dopamina. Actúa predominantemente como supresor del apetito pero podría aumentar el gasto de energía.

LOS ANTIBIOTICOS NO DEBERIAN CONSTITUIR LA TERAPIA DE PRIMERA LINEA EN RINITIS AGUDA PURULENTA

C. Adoptar una conducta expectante e indicar antibióticos sólo en casos especiales.

Fundamentación: La conducta más razonable es esperar y observar; y sólo administrar antibióticos cuando los síntomas persisten un tiempo determinado.

LA FIEBRE REUMÁTICA AUN HOY ES MUY FRECUENTE EN CIERTAS PARTES DEL MUNDO

A. Inyecciones regulares de penicilina.

Fundamentación: La información disponible sugiere que la aplicación de penicilina por vía intramuscular cada 3 o 4 semanas representa la mejor forma de prevenir la enfermedad cardíaca crónica en pacientes que presentaron fiebre reumática aguda.

CASI LA MITAD DE LOS PACIENTES CON ENFERMEDAD DE MENIERE TIENEN EL OIDO CONTRALATERAL AFECTADO

D. Casi el 50%.

Fundamentación: Casi la mitad de los pacientes con enfermedad de Ménière tienen una correlación positiva significativa entre el nivel de audición del oído afectado y del oído contralateral, un fenómeno más marcado aún en enfermos con fluctuaciones importantes de la audición o con pérdida auditiva grave.

DATOS ACTUALES SOBRE LOS BENEFICIOS CARDIOVASCULARES DE LOS ACIDOS GRASOS OMEGA 3

D. Todas son correctas

Fundamentación: Entre los cambios de la función celular que se producen luego de la incorporación de ácido eicosapentanoico y ácido docosahexanoico en la membrana celular se encuentran la modulación del sistema de eicosanoides hacia la vasodilatación y menor inflamación, efectos antiarrítmicos, disminución de citoquinas proaterogénicas y de factores de crecimiento.
